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議会報告会報告書 
 

開催日時 令和４年３月24日（木） 13時00分 ～ 14時50分 

開催場所 三浦市役所４階 議場 

報告対象者 東岡区 

出席議員 

代表者 神田 眞弓 

司会者 藤田  昇 

報告者 蓮本 一朗・鈴木 敏史・石橋むつみ・長島満理子 

記録者 溝川 幸二・千田 征志・出口 正雄 

その他 
草間 道治（議長）・寺田 一樹（受付）・ 

小林 直樹（次第等作成） 

参加人数 東岡区11人  他１人  

報告会の概要 

三浦市議会議長あいさつ  

 

東岡区長あいさつ 

 

議員、東岡区自己紹介 

 

議会運営委員長より趣旨説明 

 

城山地区・市民交流拠点整備事業について（報告後、質疑・応答） 

 

自治活動（市民活動）に対する関連予算について（報告後、質疑・応答） 

 

東岡区からの報告（報告後、質疑・応答） 

 

※閉会後、東岡区民会館を見学 
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１．城山地区、市民交流拠点整備事業について  

参加者からの質疑 議会の回答 

〇三浦地所について、城山地区のコーディネー

ターは決定しているのか。 

 

〇城山地区の開発事業について住民説明会は行

うのか。 

 

〇体育館等、避難所としての機能は残るのか。 

 

 

〇災害時、下町の避難場所がなくなる懸念があ

る。また、あたたかい食事も必要である。 

 

 

〇出張所機能は残るのか。 

 

 

 

 

 

〇南下浦市民センターが建て替えられる。城山

地区にももっと力をいれてほしい。 

 

 

 

〇市営住宅の今後、現居住者の引っ越しについ

て。高齢者住宅が不足していることについて。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇決定していない。 

 

 

〇市側は丁寧な説明を行うとしている。 

 

 

○市から、引き続き避難所として利用できる

よう検討していると聞いている。 

 

〇今のところ解体の予定はない。今後は防災

危機対策室が新設されることもあり、問題解

決へ向けて、議会としても要望していく。 

 

〇コンビニ等で住民票などの交付ができるよ

うになるが、出張所は必要との意見もある。 

今後提出される事業計画にも盛り込めるよ

う、市民からの意見としても要望してほし

い。 

 

〇南下浦市民センターは老朽化のため、民間

の力を活用し建て替えられる。 

城山地区はこれから本格的に事業展開するに

あたり、注視していく。 

 

〇晴海住宅の解体後の土地利活用はこれから

考えられる。下宮田住宅は借地のため、解体

後返却される方向である。居住者の転居・家

賃については、居住者の収入等に応じて民間

のアパート等への転居費用・家賃等を市で負

担する。 

高齢者の住宅についてはこれからの課題であ

ることは認識している。今現状では空き家バ

ンク等を活用した住宅相談等を行っている

が、解決には至っていない。貴重な意見とし

て、今後に役立てたい。 
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２．自治活動（市民活動）に対する関連予算について  

参加者からの質疑 議会の回答 

〇東岡区以外で助け合い等の活動を始める場

合、５～10万円等、少額からの助成も考えてほ

しい。 

〇テレビ、Wi-Fi等、ＩＴ機器導入への助成が

必要と思う。 

 

 

〇コミュニティ助成金は、会館等の整備、備

品購入費に限られる。 

 

〇テレビは助成対象であるため、必要な場合

は市民協働課と相談してほしい。 

その他、新たな事業に対する補助金や助成金

については、議会としても勉強していく。 

３．東岡区からの報告  

議会からの質疑 参加者の回答 

〇東岡ＧアンドＢ（住民有志による有償ボラン

ティア）活動は東岡区外からでも依頼可能か。 

 

〇他の区にもＧアンドＢのような活動を広めて

ほしい。 

 

〇仕組みについて伺いたい。 

 

 

〇保障や保険について。 

〇区内が活動範囲であるため、区外からは受

付けていない。 

 

〇区によって特性が違うため難しい。 

 

 

〇依頼内容が実施可能か確認し、可能である

場合、人数を決め最低２人１組で実施する。 

 

〇現状、仕事はそれほど多くはない。仕事を

探して歩いている状態。保障や保険は様々あ

るが、見合ったものを選択し利用している。 

 

上記のとおり報告します。 

令和４年４月19日 

議会運営委員長 様                     

  報告者 溝川 幸二・千田 征志・出口 正雄 
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議会報告会の様子 

 

○役割：担当 

                                    司会者 藤田  昇 議員 

                                                 報告者 蓮本 一朗 議員 

〃  鈴木 敏史 議員 

〃  石橋むつみ 議員 

〃  長島満理子 議員 

記 録 溝川 幸二 議員 

〃  千田 征志 議員 

〃  出口 正雄 議員 

 

 

 

 

 

 

 

○報告会会場の様子      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○質疑応答の様子                〇東岡区民会館見学の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


